

Querido amigo, ya sé que a lo mejor no te esperabas esta pequeña sorpresa y me alegra saber que alguien haya recibido esta carta. Como ya te lo puedes imaginar mi tarea en esta carga es animarte un poco y espero poder conseguir mi objetivo. En primer lugar, me gustaría decir que por su supuesto cuanto antes te recuperes mejor porque de esta manera cuando acabe podrás darle un fuerte abrazo a tus familiares y amigos. En segundo lugar, me gustaría decirte que, aunque no te conozca te, mando toda mi energía para que tu paso por el hospital sea más ameno. En tercer lugar, me gustaría añadir que por favor si estas leyendo esto por favor le des las gracias a todos los sanitarios porque sin ellos no podemos superar esto. Espero que todo esto te haya servido de alguna manera para bien y haberte animado un poquito, aunque sea. Muchos besos desde mi casa para allá donde estés adiós.

POSDATA: Mucho ánimo y amor que así se soluciona todo mejor.